

## Habrá 13 mil 77 mdd por exportaciones netas de crudo (El Financiero 23/02/10)

Habrá 13 mil 77 mdd por exportaciones netas de crudo (El Financiero 23/02/10)(Eduardo Jardón) Martes, 23 de febrero de 2010 En 2010 las reservas internacionales del país registrarán un ingreso de 13 mil 77 millones de dólares provenientes de las exportaciones netas de petróleo, según estimaciones del Banco de México. Por ley, Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene la obligación de vender o depositarle al banco central cualquier ingreso denominado en divisas. Las proyecciones de ingresos se basan en pronósticos del mercado acerca de la evolución futura de los precios del petróleo, así como de la plataforma vigente de exportación. Para el primer trimestre se pronosticó un ingreso por dos mil 122 millones de dólares y nueve mil 888 millones de dólares para el resto del año. La estimación para este año supera la cifra observada en 2009, que fue de diez mil 418 millones de dólares, 30 por ciento menos que en 2008. Esto fue resultado de exportaciones por 30 mil 183 millones de dólares y de importaciones por 20 mil 465 millones. El descenso en los precios del crudo, y un menor nivel de producción propiciaron una disminución de divisas provenientes del crudo. Las estimaciones del banco central también contemplan una salida de recursos por concepto de pagos de capital, por un monto de siete mil 890 millones de dólares para todo el año. Además se prevé una salida de cuatro mil 602 millones de dólares para el pago de intereses, asociados a los préstamos e instrumentos de deuda denominados en moneda extranjera, a cargo del gobierno federal y el Banco de México.